

「速射砲ノック」を体験

宇津木妙子氏ソフトボール教室・講演会

宇津木妙子氏ソフトボール教室・講演会が11月6日、多目的グラウンドおよびB & G海洋センターで行われました。

ソフトボール教室では、小野町ソフトボールスポーツ少年団や小野中学校ソフトボール部員など約80人が参加し、準備運動や基礎練習、ノックなどのメニューが行われました。中でも、宇津木さんの有名な「速射砲ノック」を全員が体験し、休む間もなく飛んでくるボールに、子どもたちは息

を切らしながらも、最後まで取り組んでいました。

引き続き行われた講演会では「夢の実現～努力は裏切らない～」というテーマで、ご自身の生い立ちやオリンピック日本代表監督時代の経験から、夢を叶えるための準備や努力をする心構え、練習への取り組み方についてご講演いただきました。

今回の教室や講演会を通して、子どもたちが自分の夢や目標に向かって努力するきっかけにして欲しいと思います。



1



2

3

1_ソフトボール教室に参加された皆さん/2_宇津木さんの「速射砲ノック」/3_講演会でオリンピックの経験から「夢の実現について」語る宇津木さん

町の観光・特産品をPR

YMCA・い〜とつか祭

小野町観光大使のkaho*さんの活動拠点である横浜市戸塚区で、11月3日に開かれた「YMCA・い〜とつか祭」に、生産組合ベル・サルーテと商工会青年部が参加しました。

当日は、天候にも恵まれ、会場である湘南とつかYMCAには多くの来場者が訪れました。

生産組合ベル・サルーテは「黒にんにく」、商工会青年部は「おのまち小町アイスバーガー」を販売

し、それぞれに購入いただいたお客さんに町のパンフレットや小野町産の新米(2合)をプレゼントするなど、町の特産品や観光のPRをしました。

また観光大使のエソラビトさんも会場を訪れ、販売のお手伝いやステージイベントで「アイスバーガーの歌」や「黒にんにくのうた」を披露するなどたくさんの方に、小野町をPRしていただきました。



特産品などをPRするkaho*さんと商工会青年部の皆さん



PR活動に訪れたエソラビトさん(中央)と生産組合ベル・サルーテの皆さん